

## Bericht Herbstversammlung SEV PV Uri vom 31. Oktober 2024

Zur diesjährigen Herbstversammlung der SEV Sektion PV – Uri konnte Präsident Andreeas Siegenthaler in Erstfeld 70 Mitglieder unserer Sektion begrüßen. Einmal mehr weist unsere Versammlung eine hervorragende Beteiligung aus.

Die Traktandenliste konnte ordnungsgemäss abgearbeitet werden. Schwerpunkt bildeten die Wahlen des Vorstandes für die Amtsperiode 2025- 2028. Beisitzer Jauch Werner erklärt seinen Rücktritt. Der Präsident dankt ihm für die schöne Zusammenarbeit und überreicht ihm im Namen des Vorstandes ein Präsent. Präsident Siegenthaler Andreas lässt sich für eine letzte Amtsperiode noch einmal wählen. Die anderen Vorstandsmitglieder stellen sich wieder zur Verfügung. Gamm Konrad tritt als Vizepräsident zurück, verbleibt aber als Beisitzer im Vorstand. Als neues Vorstandsmitglied konnte Scheiber Peter gewonnen werden. Er wird das Amt des Vizepräsidenten übernehmen. Kassier Seeholzer Adolf, Aktuar Berner Daniel und Beisitzerin Tresch Elsi werden in ihren bisherigen Funktionen wieder gewählt. Somit ist der Vorstand des SEV PV-Uri für die nächste Amtsperiode wieder gut aufgestellt.

Im 2. Teil darf der Präsident zwei Gastreferenten der Kantonspolizei Uri zum Thema Telefon und Computer Kriminalität begrüßen. Sie gaben einem Einblick das immer raffiniertere und perfektere Vorgehen im Bereich der Telefon und Internetkriminalität. Ihre Botschaft nicht zu vertrauensvoll sein und keine persönlichen Daten, Passwörter usw. weitergeben. Mit diesem interessanten und informativen Referat endete der offizielle Teil unsere Versammlung. Danach liessen die Teilnehmer den Anlass bei einem gemütlichen Zusammensein ausklingen.

Der Aktuar

Daniel Berner



**SBB Pensionierte  
Sektion Uri**